



Visite du CFA avec les élèves de 3ème

publié le 11/03/2019

Le 05 mars 2019, le collège a organisé dans le cadre du PARCOURS AVENIR une visite commentée du CFA (Centre de Formation d'Apprentis) de NIORT.

Une trentaine d'élèves de troisième générale et de SEGPA ont pu visiter les plateaux techniques et échanger avec les formateurs professionnels.

Boulangerie, cuisine et service en salle, charcuterie-traiteur, électricité, coiffure, mécanique automobile, peinture et maçonnerie... c'est au pas de charge que l'équipe du CFA nous a montré les nombreuses possibilités de se former. Ce qui est revenu invariablement dans les propos des formateurs, c'est la nécessité de se sentir "prêt" pour devenir apprenti (finies les vacances scolaires par exemple), mais aussi, l'importance de choisir un métier dans lequel on va se sentir "bien". C'est un investissement personnel important.

Ils ont également TOUS beaucoup insisté sur l'importance de travailler les matières générales, même pour faire des métiers manuels (s'exprimer et écrire correctement, savoir compter...).

Pour ceux qui seraient intéressés, n'hésitez pas à participer aux portes ouvertes 2019 le 23 mars prochain.

<http://cma-niort.fr/>

Les enseignants en charge du PARCOURS AVENIR et les élèves remercient l'équipe de la Chambre des Métiers et de l'Artisanat pour son accueil et sa disponibilité pour nos élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.